

ELTERNRAT

PRIMARSCHULE HAUSEN AM ALBIS

Hallo Sommer - hallo neue Projekte!
Erfahre mehr dazu in unserer neusten Ausgabe.



WAS WAR LOS?

Schulhauseröffnung

Viele staunende Gesichter, tolle Spiele und leckere Foodstände. Die Schulhauseröffnung mit Unterstützung durch den Elternrat war ein freudiger Erfolg.

[» IMPRESSIONEN](#)

Elternbildung

Unter dem Titel «Der Umgang mit Frust und Niederlagen ist lernbar – Glück und Freude auch» trafen sich letzthin viele interessierte Eltern. Maren Tromm, Autorin und Eltern-Coach, erzählte uns, wie einflussreich das «Krokodilhirn» auf das unsrige und das Handeln unserer Kinder ist und verriet einige Kniff und Tricks, wie wir diesem begegnen können. Mehr dazu in ihren [UNTERLAGEN](#) und in ihrem [PODCAST](#).

Neugestaltung Pausenplatz

Das Vorprojekt steht und ist nun beim Gemeinderat. Ein Workshop mit den SuS ermöglichte die Integration ihrer Ideen und Bedürfnisse ins Projekt. [» ZUM BEITRAG](#)

LIEBE ELTERN

Die Tage werden endlich wieder wärmer und sonniger. Glücklicherweise war dem auch so an der Schulhauseröffnung im April. Mit dem Schulprojektteam konnte der Elternrat wieder ein Fest für die ganze Familie mit vielen strahlenden Gesichtern ausrichten.

Auch unser neustes Projekt – der Interessenclub – ist mit seinem Sockenpuppenbasteln erfolgreich gestartet. Wir danken dem Projektteam für ihr tolles Engagement und freuen uns auf mehr. Bei Ideen, Anregungen, möglichen Workshops bitte bei der Projektgruppe melden.

Einmal mehr zählen wir auch auf Euch! Bis jetzt gibt es leider nur vereinzelt Anmeldungen für unseren (Aus-)Helferpool-Chat! Da geht doch noch mehr! Das Konzept dafür [HIER](#) noch einmal erklärt.

Wir danken euch für eure Unterstützung und euer Mitwirken.

Ever Elternrat
Primarschule Hausen am Albis

WAS KOMMT NOCH?

Im Fokus: Interessenclub

Der Interessenclub ist ein neues Projekt des Elternrates. Es bietet eine Vielfalt von ausserschulischen Aktivitäten, durch welche die SuS die Möglichkeit haben, ihre Interessen zu vertiefen oder neue zu entdecken. Die ersten Pilotprojekte für die Kinder der Unter- und die der Mittelstufe sind nun gestartet und waren ein voller Erfolg.

Du hast eine tolle Projektidee für den Interessenclub? Dann melde dich mit deinem Vorschlag auf elternrat@primarhausen.ch.

[» ZUM INTERVIEW](#)

Eltern- Eventagenda

24. / 27. Juni 2024

Lesecafé

5. Juli - 16. August 2024

Sommerferien

2. Oktober 2024 19.30 Uhr

1. Delegiertenversammlung
19.00 Uhr für neue Mitglieder

4. November 2024

Räbeliechtliumzug

25. - 29. November 2024

Kerzenziehen

Eltern-Helferpool über die Schul-App

Du wärst ab und an spontan bereit für ein Elternratsprojekt als Helfer einzuspringen, wenn wir zu wenig Helfende finden oder die Schule kurzfristig Unterstützung braucht? Dann melde dich für unseren Eltern-Helferpool.

[» MEHR INFORMATIONEN](#)

Du möchtest dabei sein? Sende uns eine E-Mail mit deinem Vor- & Nachnamen für den Schul-App-Chat [» ZUR ANMELDUNG](#)

Deine Idee für das Schuljahr 24/25

Du hast ein Thema, das wir vom Elternrat angehen sollten? Oder eine spannende Projektidee, die nicht nicht zum Interessenclub passt, aber doch toll wäre umzusetzen? Dann melde dich auf ELTERNRAT@PRIMARHAUSEN.CH.



Was ist der Elternrat?

Elternrat ist Elternmitwirkung; gleichzusetzen mit aktivem Mitgestalten. Mit unseren Ideen und Taten helfen wir mit, den Schulalltag der Kinder zu verbessern und fördern die Zusammenarbeit von Eltern und Schule. Du hast eine Frage, Idee oder ein sonstiges Anliegen? Dann melde dich bei uns.

KONTAKT

- ▶ www.primarhausen.ch/portraitelternrat
- ▶ elternrat@primarhausen.ch